



Nehima Anai López Vázquez
Control de lectura
2do parcial
Interculturalidad y salud.
Dr. Sergio Jiménez Ruiz
Licenciatura en medicina humana
Primer semestre, grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre del 2024.

Diagnóstico comunitario

Nahima
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

El diagnóstico comunitario es parte de lo que se lleva a cabo en la salud pública, esta se encarga de supervisar el estado de salud de la población dependiendo sus condiciones económicas u otros. Todo se hace con el fin de poder disminuir el riesgo de muertos en dicha población ya que en las comunidades de escasos recursos suelen tener una gran cantidad de muertos en niños por desnutrición o enfermedades infecciosas. La salud pública busca dar solución alguna en los problemas que se enfrenta una población haciendo promoción de los hábitos o estilos de vida que deben llevar para poder evitar problemas de salud en dicha comunidad o grupo social. La prevención es muy importante tanto como en las poblaciones de bajos recursos así como en la de niveles "altos". Lang y Rayner analizan los modelos de salud pública a lo largo de la historia: sanitaria-ambiental; biomédico, social, tecnoeconómico y proponen un quinto modelo el ecológico". Es importante la participación de médicos, estudiantes, enfermeras, psicólogos, etc. Para crear conciencia en la población con distintas formas y tipos de explicaciones, para hacer entender a la gente, obviamente de manera amable y respetuosa. Durante estos diagnósticos comunitarios se llevaron a cabo muchas recolección de información en distintos lugares para poder dar con la causa y efecto del problema que este ocasionando algún tipo de daño en toda las poblaciones del mundo de bajo y alto nivel.

Determinantes de la Salud

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Nahima

El tema sobre los determinantes de la salud son un tema muy importante ya que aquí es donde se analizan de manera más profunda el estado de salud física, mental o psicológicamente de una población en general o específicamente en cierto grupo. Estos determinantes buscan prevenir, mejorar o advertir el posible propago de enfermedades. Aquí se analizan más profundamente convicciones sobre todo lo estudiado sobre como la humanidad creó no está solamente manejada esto. Estos conceptos no solamente tratan sobre esto, también tiene mucho que ver con el estilo de vida de una persona, su cultura, religión etc, esto igual influye en la economía de las personas y población en general ya que no podemos llegar con un grupo de personas de escasos recursos a decirles que coman carne todos los días. Hacer promoción de salud apartir de sus determinantes. se refiere a primero evaluar todas las poblaciones en general para ver en que condiciones se encuentran viviendo y hacer preparar la promoción de la salud con temas de interés; esto delado a que no todas las personas estamos preparados para llevar vidas saludables. Creo que el objetivo de los determinantes de la salud es tener poblaciones sanas y libres de enfermedades que puedan contagiar se de manera facil apartir de la promoción y prevención que se le de sin dejar atrapar a los grupos vulnerables que son los más riesgosos por el ambiente en el que viven.

Aps. Protección y Promoción de la Salud

Dr. Sergio Jiménez Ruiz
Nehima

La protección y promoción de la salud por todo el mundo es algo muy importante ya que con esto se pueden prevenir altas tasas de mortalidad en ciertas poblaciones principalmente en grupos de personas de escasos recursos, quienes no están al pendiente de su estado de salud, por eso se debe hacer promoción de la salud. En dichas comunidades o lugares implementando los buenas hábitos alimenticios de salud que los mantenga sanos, al igual que incluir la vacunación en todos tanto como adultos y en niños, el balance de su alimentación debe de ser adecuada a lo que tengan a su alrededor y con lo que cultivan. El promover este importante punto de la salud debe ser creativo y claro para que los individuos de cada población puedan entenderlo y así aplicarlo en su vida diaria para generar en la protección de sí mismo o de sus seres queridos o incluso fomentarlo con su comunidad para crear prevención y evitar contagios o propagaciones de enfermedades. En su comunidad o población los médicos deben tener ideas creativas y capacidad de segundad en lo que dicen y hacen para generar conciencia en los individuos a los que se dirigen para que estos se conviertan de que lo dicho por los médicos es importante y así de esta manera ellos puedan llevar a cabo todas las medidas de prevención y protección de la salud.

Referencias bibliograficas

1. Lebel J. Salud, un enfoque ecosistemico. Bogota: Alfaomega Colombia; 2005.
2. Informe de la Salud Mundial 2020. La financiación de los sistemas de salud. El cambio hacia la cobertura universal, 285p.p
3. Sistema y servicios de salud.(2024, 30 octubre) OPS/OMS/ organización panamericana de la salud.
Https://www.paho.org/hq/index.php?option=com_content&View=articule&ID=4180:2007-%20